

Pascal ALTENBACH

Rue Henry-Spiess 1

1208 Genève

Genève, le 16 avril 2014

CONSEIL MUNICIPAL
de la Ville de GENEVE

17 AVRIL 14
Analysé par:
Copies:

Concerne : ma démission de la FONDATION D'ART DRAMATIQUE

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères Municipales et Messieurs les Conseillers Municipaux,

c'est avec regret que je démissionne de la FONDATION D'ART DRAMATIQUE pour le 16 avril 2014.

En effet, les dispositions statutaires de mon parti ne permettent pas d'être à la fois membre de la FONDATION D'ART DRAMATIQUE et Conseiller municipal de notre Ville de Genève.

Je remercie le Conseil municipal de l'honneur qu'il m'a fait en me désignant comme membre de la FONDATION D'ART DRAMATIQUE.

Je tiens également à remercier la direction de la FONDATION D'ART DRAMATIQUE, ses collaborateurs ainsi que les autres membres du Conseil de Fondation pour leurs excellents services et leur très active collaboration.

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères Municipales, Messieurs les Conseillers Municipaux, je vous remercie de prendre acte de la présente.



Pascal ALTENBACH